

L'œuvre d'Antoine Budker est une véritable découverte, tout autant que son auteur.

Antoine Budker est né le 1er février 1822 à Châlons-sur-Saône et est décédé à Mâcon le 18 avril 1903, soit à l'âge très respectable de 81 ans. Il a exercé la tableterie et la marqueterie en amateur éclairé et virtuose, sans pour autant en faire son métier. Cette passion lui a sans aucun doute été transmise par son père, Jean-Frédéric Budker, connu comme ébéniste dans la ville de Châlons-sur-Saône. Exposant son œuvre en 1855 à l'Exposition Universelle, il semble qu'Antoine Budker ait continué à cultiver le goût pour les arts par la suite. En effet, lors de sa disparition, l'un des signataires de l'acte de décès est un sculpteur, Claude Geoffroy, mentionné comme son ami.